

Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Menyapa dengan Hangat, Masuk Dapur dan Berbagi Sembako di Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.WARTASOSIAL.COM

May 30, 2024 - 19:02



SIDOARJO – Dalam rangka pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120, Kodim 0816/Sidoarjo kembali menunjukkan kepedulian dan kehangatan mereka kepada masyarakat Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo. Pada hari ini, Kamis (30/5/2024) Satgas TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, tetapi juga masuk ke

dapur-dapur warga untuk memberikan bantuan sembako.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat, terutama dalam mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan kualitas hidup warga desa. Dansatgas TMMD, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya TNI untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengarkan langsung kebutuhan mereka.

"Masuk ke dapur warga memberikan kami kesempatan untuk melihat langsung kondisi mereka sehari-hari. Dengan memberikan sembako, kami berharap bisa meringankan beban mereka dan memastikan kebutuhan dasar terpenuhi," ujar Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo.

Para anggota Satgas TMMD ke-120 juga menyempatkan diri untuk berbincang dan berinteraksi dengan warga desa, menciptakan suasana hangat dan penuh keakraban. Warga Desa Penambangan menyambut dengan antusias dan rasa syukur. Salah satu warga, Ibu Siti, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI atas bantuan yang diberikan.

"Alhamdulillah, kami sangat terbantu dengan adanya bantuan ini. Kehadiran TNI di sini bukan hanya memberikan bantuan, tapi juga semangat bagi kami," kata Ibu Manisa

Selain pembagian sembako, kegiatan TMMD ke-120 di Desa Penambangan juga mencakup pembangunan infrastruktur, seperti perbaikan jalan dan fasilitas umum, serta program penyuluhan kesehatan dan pendidikan. Semua ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan warga desa.

Kegiatan TMMD ke-120 ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa yang lebih baik. Dengan semangat gotong royong, diharapkan Desa Penambangan dapat menjadi desa yang lebih maju dan sejahtera. (*)